

Les abords du Centre Commercial de la House bientôt réaménagés

Le 29 juin dernier, la Commune associait les commerçants de la House à une première restitution des grandes orientations de l'avant-projet de réaménagement du Centre Commercial, lancé durant l'été 2004. En effet, dans le prolongement du travail engagé dans le cadre de la Convention d'Aménagement du Bourg (C.A.B.), une réflexion a été menée sur le réaménagement des abords du Centre et les actions qui pourraient être planifiées sur le court ou le moyen terme pour rendre cet espace plus attractif.

Devant une dizaine de commerçants, le Cabinet Nechtan, en charge de l'étude, a présenté son ambition en quelques points :

- Renforcement des éléments végétaux,
- Redimensionnement du parking (démensurément grand en l'état) pour obtenir 113 places au lieu des 74 actuelles,
- Conception d'une trame végétale de basse hauteur sur le parking pour marquer l'orientation vers les commerces, renforcée par des cheminement piétons,
- Création d'une pergola devant les commerces,
- Développement de la signalétique sur place pour une meilleure visibilité et identification des commerçants du site,
- Redistribution de l'éclairage pour une mise en valeur des commerces,...

L'idée serait également de faire du Centre un **complexe général** proposant des loisirs, des activités culturelles, économiques, médicales, etc. Cette volonté passerait par la création d'une "entrée/sortie" unique qui induirait un trafic circulaire devant l'ensemble des commerces : "l'entrée/sortie" serait marquée par un plateau traversant et une signalétique verticale forte, de type «totem».

Certaines de ces propositions telles que le «redimensionnement» du parking et le renforcement de la signalétique ont d'ores et déjà reçu le soutien des personnes présentes. D'autres étaient plus sujettes à discussion (une entrée et une sortie uniques pour l'ensemble du site). Elus et architectes paysagistes ont pris bonne note de toutes ces suggestions et des souhaits exprimés à cette occasion par les commerçants. Bientôt la nouvelle mouture d'un avant-projet, plus abouti, tenant des éléments qui auront été abordés lors de cette rencontre sera proposée...